

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-04-05-05]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, September 24, 2004 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel	A. Avolonto
A. Baudot	J. Bergeron
J.-C. Bouhénic	D. Clipsham
J. Drexler (Chair/Présidente)	G. Ewen
M. Horn	A. Hutchison
S. Kirschbaum	S. Langlois
L. Lewin	E. Mahant
A. McGaughey	J. Michaud
S. O'Brien	S. Perkins
J. Perkins	I. Roberge
B. Singer	D. Spring

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 24 septembre 2004 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

M. Barutciski
F. Boudreau
C. Coates
I. Gentles
M. Kant
M. Lesage
I. McDonald
A. Neneshev
R. Perin
E. Roventa
V. Stepnowski

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

J. Drexler welcomed all members to this year's first meeting of Council.

▪ **March Meeting**

Council approved a motion to re-schedule the March meeting to Friday, March 11, 2005.

▪ **Election of the Vice-Chair**

The Chair opened nomination for the position of Vice-Chair. No nomination was received and the position was kept open.

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 45.

J. Drexler souhaite la bienvenue à tous les membres à cette première séance du Conseil.

▪ **Séance du mois de mars**

Le Conseil approuve la proposition de remettre la séance du mois de mars au vendredi 11 mars 2005.

▪ **Élection du (de la) vice-président(e)**

La présidente invite les candidatures au poste de vice-président(e) du Conseil. Il n'y a pas de mises en candidature et le poste reste ouvert.

2. **Minutes of the previous meeting**

- April 23, 2004 – FC-04-05-01

The minutes were **approved**.

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

4. **Inquiries and Communications**

- Principal's remarks

F. Boudreau, the Acting Principal distributed documents pertaining to the Glendon Students' enrolments. She highlighted the increases in the number of students as well as the high level (over 80% OAC average) of the students coming to Glendon this year

She reiterated her welcome to all the new Full-time Faculty members and noted that there will be four more new tenure-stream positions for 2005-2006 (Business Economics, French Studies, International Studies and Mathematics). She also urged all Faculty members to encourage their students to attend the various conferences to be held at Glendon.

F. Boudreau then talked about the Postsecondary Education Review Advisory panel chaired by Bob Rae. She noted that a discussion paper will soon be issued. This will be followed by many opportunities for dialogue and debate in communities and campuses throughout Ontario until mid-December.

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

- 23 mars 2004 – FC-04-045-01

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

4. **Communications et questions diverses**

- Remarques de la principale intérimaire

F. Boudreau, la principale intérimaire distribue les documents concernant les inscriptions des étudiants à Glendon. Elle souligne l'augmentation du nombre des étudiants inscrits ainsi que le niveau élevé des étudiants venant à Glendon cette année (plus de 80 % de la moyenne CPO).

Elle souhaite encore une fois la bienvenue à tous les nouveaux professeurs à plein temps et note qu'il y aura encore quatre nouveaux postes permanents pour 2005-2006 (Économie et commerce, Études françaises, Études internationales et Mathématiques). Elle demande aussi à tous les professeurs d'encourager leurs étudiants à assister aux diverses conférences qui se tiendront à Glendon.

F. Boudreau parle ensuite du comité consultatif sur l'Examen de l'éducation postsecondaire présidé par Bob Rae. Elle note qu'un document de discussion sera bientôt publié. Par la suite, il y aura de nombreuses occasions de dialogue et de débat dans les communautés et les campus à travers l'Ontario jusqu'à la mi-décembre.

Town Hall meetings will provide people with an opportunity to share their ideas and concerns about postsecondary education. Final recommendations are due in January 2005.

She added that in her remarks to Senate, President Marsden mentioned that a University wide consultation process will be done in view of gathering as many comments as possible.

She noted that she consulted PPC on the issue and there was a general consensus that the Committee and the Principal Office could adopt a collegial process and work together to formulate a response to the President. She also encouraged individual response as well.

She concluded her remarks by mentioning the improvement of the Glendon Web site. She invited members to comment and send their suggestions.

F. Boudreau also passed on the remarks from F. Mougeon (Associate Principal). The latter reminded all Faculty members of the legislation pertaining to the Examinations, whereby no test or examination worth more than 20 percent of the final grade will be given in the final two weeks of classes with the exception of classes which regularly meet Friday evening or the weekend. She also noted that the Merit Pay Exercise Committee would soon be struck.

Les réunions publiques donneront à la population la possibilité de partager leurs idées et leurs préoccupations au sujet de l'éducation postsecondaire. Les recommandations finales sont attendues pour janvier 2005.

Elle ajoute que lors de ses remarques au sénat, la présidente, Mme Marsden a mentionné qu'un processus de consultation sera entamé à travers l'université pour recueillir autant de commentaires que possible.

F. Boudreau note qu'elle a consulté le CDP sur la question, et le consensus général est que le comité et le bureau du principal pourraient adopter une procédure collégiale et travailler ensemble pour formuler une réponse à la présidente. Elle encourage aussi les réponses individuelles.

Elle conclut ses remarques en mentionnant les changements apportés au site Web de Glendon. Elle invite les membres à envoyer leurs commentaires.

F. Boudreau communique aussi les remarques de F. Mougeon (Principale adjointe). Cette dernière rappelle à tous les professeurs les règlements concernant les examens qui stipulent qu'aucun test ou examen, comptant pour plus de 20 % de la note globale, ne peut être donné durant les deux dernières semaines de cours d'un trimestre, sauf dans les cours où les classes ont lieu le vendredi soir ou durant la fin de la semaine. Elle note aussi que le comité pour l'attribution des primes de mérite sera bientôt mis sur pied.

- Associate Principal (Student Services)

L. Lewin noted the increasing number of cases of Academic Dishonesty and urged members of Faculty to remind their students of the rules. She also mentioned the success of the exchange programme which brought 23 students this year to Glendon.

- Motion re: Glendon Convocation Ceremony

I. Gentles, seconded by R. Perin moved the following motion:

- **Be it resolved that the Glendon Convocation Ceremony will resume the format followed in the years prior to June 2004.**

I. Gentles spoke briefly on the motion as well as the reason which motivated its proposal. He highlighted the drastic changes to the ceremony which had been imposed on Glendon without consultation.

A discussion followed and most of the speakers agreed with the intent of the motion. However it was suggested that a committee be struck to review the ceremony and make recommendations to the November meeting of Council.

The original motion was then replaced by the following:

- Principale adjointe (Services aux étudiants)

L. Lewin souligne le nombre croissant de cas de malhonnêteté universitaire et elle encourage les membres de la faculté à rappeler les règles aux étudiants. Elle mentionne d'autre part le succès remporté par le programme d'échanges qui a amené cette année 23 étudiants à Glendon.

- Motion : la cérémonie de la remise des diplômes

I. Gentles, appuyé par R. Perin propose la motion suivante :

- **Il est résolu que la cérémonie de la remise des diplômes au College Glendon reprenne le format utilisé avant juin 2004.**

I. Gentles donne un bref résumé de la motion ainsi que la raison d'être qui l'a motivée. Il souligne les changements radicaux apportés à la cérémonie et imposés à Glendon sans consultation.

Après discussion, la majorité des intervenants sont d'accord sur l'intention de la motion. Il est suggéré toutefois qu'un comité soit formé pour revoir la cérémonie et présenter des recommandations à la séance du Conseil du mois de novembre.

La motion originale est ensuite remplacée par la suivante :

- **Be it resolved that the Glendon College Convocation Ceremony belongs to the Glendon Community and that a committee composed of the College Marshal, the Associate Principal (Student Affairs), a Faculty member (to be selected by Faculty Council), and a student review the ceremony and make recommendations to the November meeting of Council.**

The question was called and the motion was unanimously **approved**. Council then approved the nomination of Alain Baudot (Faculty member) and Vanessa Stepnowski (Student) to join I. Gentles and L. Lewin on the Committee.

- **Il est résolu que la cérémonie de la remise des diplômes au Collège Glendon appartient à la communauté de Glendon et qu'un comité composé du chef de protocole, de la principale adjointe (services aux étudiants), d'un professeur (à être sélectionné par le Conseil de la faculté), et un étudiant revioie la cérémonie et soumette des recommandations lors de la séance du Conseil du mois de novembre.**

On passe au vote et la motion est unanimement **approuvée**. Le Conseil approuve ensuite la nomination d'Alain Baudot (professeur) et de Vanessa Stepnowski (étudiante) à se joindre à I. Gentles et L. Lewin au comité.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- **New Academic Initiative proposal - Certificate and Minor in Sexuality Studies**

M. Kant presented the proposal. The question was called and the proposal was **approved** as submitted.

(b) Nominating Committee

D. Clipsham presented the report contained in document FC-04-05-02 from the Nominating Committee.

Further nominations were asked for the vacancies on the Standing Committees. It was noted that due to a resignation on CASTL the call for nomination had been extended to 2.

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- **Proposition d'une nouvelle initiative académique – Programme de Certificat et de Mineure en Études de la sexualité**

M. Kant présente la proposition. On passe au vote et la proposition est **approuvée** telle que soumise.

(b) Comité des mises en candidatures

D. Clipsham présente le rapport contenu dans le document FC-04-05-02 du comité des mises en candidature.

On demande d'autres mises en candidature pour les postes vacants aux comités permanents. On note qu'à la suite d'un départ au CNAP, la demande de mises en candidatures est maintenant pour 2 candidats.

Nominations were then closed and the following were acclaimed: For the Committee on Academic Standards, Teaching and Learning (CASTL): Aimé Avolonto and Edelgard Mahant; for the Curriculum Committee: Marcia Macaulay and for the Committee on Enrolments and Retention: Marc Lesage.

Further nominations were asked for the Contract Faculty. The nominations were then closed and the following were acclaimed: Maggie Ionescu, Michael Palamarek, Ian McDonald and Radha Persaud.

For Glendon Senators, Mariana Kant and Radha Persaud had been acclaimed.

The names of following students were also received: Jenni Lee Mun, Amélie Morel, Sinead O'Brien, Jessica Perkins, Vanessa Stepnowski and Sarah Walker.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 3:20 p.m.

Les mises en candidatures sont closes, et les personnes suivantes sont élues par acclamation : pour le CNAP : Aimé Avolonto et Edelgard Mahant; pour le comité des programmes : Marcia Macaulay et pour le comité chargé du recrutement et de la fidélisation : Marc Lesage.

On demande d'autres mises en candidatures pour les professeurs contractuels. Les mises en candidatures sont ensuite closes, et les personnes suivantes sont élues par acclamation : Maggie Ionescu, Michael Palamarek, Ian McDonald et Radha Persaud.

Pour les sénateurs de Glendon, Mariana Kant et Radha Persaud sont élus par acclamation.

Les noms des étudiantes suivantes sont aussi reçus : Jenni Lee Mun, Amélie Morel, Sinead O'Brien, Jessica Perkins, Vanessa Stepnowski et Sarah Walker.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Ajournement

La séance est levée à 15 h 20.